



**West African Ornithological Society
Société d'Ornithologie de l'Ouest
Africain**



**Join the WAOS and support
the future availability of free
pdfs on this website.**

<http://malimbus.free.fr/member.htm>

If this link does not work, please copy it to your browser and try again.

If you want to print this pdf, we suggest you begin on the next page (2) to conserve paper.

**Devenez membre de la
SOOA et soutenez la
disponibilité future des pdfs
gratuits sur ce site.**

<http://malimbus.free.fr/adhesion.htm>

Si ce lien ne fonctionne pas, veuillez le copier pour votre navigateur et réessayer.

Si vous souhaitez imprimer ce pdf, nous vous suggérons de commencer par la page suivante
(2) pour économiser du papier.

nécessitaient une révision par leurs auteurs (outre des modifications minimales ou d'édition), une procédure qui occupa 1–19 mois (moyenne 7.6). Le délai entre la réception de la version définitive d'un article et sa publication fut de 2–6 mois (moyenne 4.4). Si l'on ajoute le temps nécessaire à la lecture par les critiques, la mise au point par moi-même et la lecture des épreuves par les auteurs, le temps nécessaire entre la réception initiale d'un article et sa publication fut 8–28 mois (moyenne 15.2), avec la publication d'un autre plus retardée à la demande des auteurs.

Comme auparavant, tous les longs articles et 80% des Notes Courtes furent soumis à un comité de deux (à l'occasion 1–4) lecteurs, qui sont cités dans le "Comité d'Édition" de chaque numéro. Je voudrais les remercier de nouveau pour avoir accepté de consacrer une partie de leur temps précieux à cette tâche. Merci aussi à Geoffrey Field, Bob Sharland et Roger Wilkinson pour s'être chargés de l'expédition de la revue.

Alan Tye

Réunion consultative de la S.O.O.A.

Une réunion consultative de la Société, la première en Afrique, eut lieu dans l'entrée du Conference Centre où se tenait le 9ème Congrès Pan-Africain d'Ornithologie, en Accra, Ghana, dans la soirée du vendredi 3 décembre 1996. Elle fut présidée par le Président, assisté de R.A. Cheke. On souligna que, contrairement à une annonce précédente, on ne pourrait avoir une réunion plénière mais seulement une réunion consultative. Les participants, au nombre de 18, travaillent et habitent pour la plupart en Afrique; ils étaient E.A. Aqbelusi, Yaokokore Beibro, Claude Chappuis, Robert A. Cheke, Augustine Ezealor, Roger Fotso, Mokoko Ikonga, Jan van der Kamp, Camara F. Lunceny, Brahim el Messaoud, Gérard Morel, Marie-Yvonne Morel, Wim C. Mullié, Abdoulaye Ndiaye, Ebwekoh M. Okah, Paul Schotte, Seydina I. Sylla, Ejere Vincent.

Les points suivants ont été soulevés.

1. Est-ce qu'il faut augmenter les abonnements de façon à financer d'autres bourses de recherches? Cette question ne suscita pas beaucoup d'intérêt et fut vite abandonnée.
2. Les membres furent unanimes à apprécier cette réunion et demandèrent qu'une réunion similaire ait lieu à chaque occasion, par exemple à chaque Congrès International ou Pan-Africain. Cela resserrerait les liens entre les membres et contribuerait à la santé de la Société.
3. Un certain nombre de nouvelles inscriptions ont été reçues.
4. Un exemplaire de *Malimbus* devrait être déposé dans chaque université ou autre place similaire de l'Ouest Africain.

5. Les membres demandèrent à ce que l'adresse e-mail soit ajoutée à l'adresse de chaque membre.
6. Tous les membres déplorèrent l'absence d'une propagande plus énergique en faveur de la Société et un membre suggéra de préparer une affiche qu'il pourrait présenter aux réunions appropriées. Un projet est en préparation.

G.J. Morel

W.A.O.S. consultative meeting

A consultative meeting of W.A.O.S., the first in Africa, was held in the foyer of the Conference Centre where the 9th Pan-African Ornithological Congress was taking place in Accr, Ghana, on the evening of Tuesday 3 December 1996. It was chaired by the President, assisted by R.A. Cheke. It had been emphasized that, contrary to a previous statement, the meeting would be advisory rather than plenary. There were 18 participants, most of whom live and work in West Africa; they were E.A. Aqbelusi, Yaokokore Beibro, Claude Chappuis, Robert A. Cheke, Agustine Ezealor, Roger Folso, Mokoko Ikonga, Jan van der Kamp, Camara F. Luncey, Brahim el Messaoud, Gérard Morel, Marie-Yvonne Morel, Wim C. Mullié, Abdoulaye Ndiaye, Ebwekoh M. Okah, Paul Schotte, Seydina I. Sylla, Ejere Vincent.

The following points were addressed.

1. Were the subscription fees to be raised in order to finance further research grants? This question did not arouse much interest and was soon abandoned.
2. The members were unanimous in their appreciation of the meeting and asked that a similar meeting should be held at every suitable occasion, such as at every International or Pan-African Congress. This would strengthen the ties between members and make the society all the more healthy.
3. Several new subscriptions were received.
4. A copy of *Malimbus* should be deposited in every university or other suitable place in West Africa.
5. Members asked that the e-mail address be given with the address of every member.
6. All the participants regretted the absence of more energetic publicity for the society and a member suggested the preparation of a poster which he could display at relevant meetings. This is being investigated.

G.J. Morel